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Настоящая статья посвящена истокам кубинской государственно-правовой субъектности. 
Кубинская нация, зародившаяся во второй половине XVIII столетия, прошла в XIX в. целую серию 
фундаментальных трансформаций, базовым результатом которой стало освобождение от ига ис-
панской метрополии и достижение национальной независимости. Указанному аспекту способство-
вал целый ряд социальных, внешнеполитических и финансово-экономических факторов. Амери-
канский протекторат, однако, навязанный Кубе в виде конституционной поправки Платта 1901 г., 
не позволил Острову Свободы воспользоваться полноценным суверенитетом, что в конечном сче-
те привело к победе Кубинской Революции 1959 г.
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This article is devoted to the origins of the Cuban state-legal subjectivity. The Cuban nation, which 
was born in the second half of the 18th century, went through a series of fundamental transformations 
in the 19th century, the basic result of which was the liberation from the yoke of the Spanish metropolis 
and the achievement of national independence. A number of social, foreign policy, and financial and 
economic factors contributed to this aspect. The American protectorate, however, imposed on Cuba in 
the form of the Platt Constitutional Amendment of 1901, did not allow the Island of Liberty to enjoy full 
sovereignty, which ultimately led to the victory of the Cuban Revolution of 1959.
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